
Mapefloor ™ CPU 
Color Selection Chart 

Tableau de sélection de couleurs
Cementitious polyurethane/cement-based 
screeds

Chapes à base de polyuréthane/ciment

For details, see our Cementitious and Resin Flooring Systems products on this 
Website.

Colors shown here may not accurately represent the actual color of the installed 
product because of jobsite conditions, product preparation, installation methods, 
lighting and image variance on computer monitors. Consequently, MAPEI makes 
no representation, warranty or guarantee of any kind regarding the color, textures, 
appearance or suitability of this product. For those characteristics, MAPEI excludes 
all express or implied warranties including, but not limited to MERCHANTABILITY 
and FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE.

Pour plus de renseignements, consultez nos systèmes de revêtements de sol à base 
de ciment et de résine sur notre site Web.

Les couleurs montrées ici peuvent ne pas correspondre avec exactitude aux couleurs 
réelles du produit installé en raison des conditions du chantier, de la préparation du 
produit, des méthodes d’installation, de l’éclairage, ainsi que des variations d’image 
sur les écrans d’ordinateur. Par conséquent, MAPEI ne fait aucune représentation 
ou autre garantie quelconque concernant la couleur, la texture, l’apparence ou 
la compatibilité de ce produit. Pour ces caractéristiques, MAPEI exclut toute 
garantie expresse ou implicite notamment, sans toutefois s’y limiter, la QUALITÉ 
MARCHANDE et l’ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER.
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RAL 7038   Agate Grey / Gris Agate

RAL 7046   Telegrey 2 / Télégris 2

RAL 3009   Oxide Red / Rouge Oxyde

RAL 1001   Beige / Beige

RAL 7030   Stone Grey / Gris Pierre

Standard colors / Couleurs standards

Specialty colors / Couleurs de spécialité

Signal Blue / Bleu de Sécurité

Ocra / Ocre

Green / Vert


